

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»**

КАФЕДРА БИЗНЕС-АДМИНИСТРИРОВАНИЯ

Аннотация к дипломной работе

**АНАЛИЗ И ПРОГНОЗИРОВАНИЕ ФИНАНСОВОГО
СОСТОЯНИЯ ОРГАНИЗАЦИИ
(НА ПРИМЕРЕ ОАО «ДСТ № 5»)**

МАТВИЦЕВСКАЯ Дарья Андреевна

**Руководитель
Гончерёнок Диана Георгиевна
старший преподаватель кафедры бизнес-администрирования**

Минск, 2022

Дипломная работа: 86 с., 8 рис., 27 табл., 52 источника, 3 прил.

ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ, ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ И ЛИКВИДНОСТЬ, ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, ВЕРОЯТНОСТЬ БАНКРОТСТВА, ДЕЛОВАЯ АКТИВНОСТЬ ОРГАНИЗАЦИИ, УКРЕПЛЕНИЕ ФИНАНСОВОГО ПОЛОЖЕНИЯ ПРЕДПРИЯТИЯ

Цель дипломной работы заключается в проведении анализа финансового состояния ОАО «ДСТ №5» и обосновании направлений его улучшения.

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. раскрыть понятие финансового состояния и критерии, его определяющие;
2. определить методику анализа финансового состояния;
3. провести обзор литературных источников и нормативно-правовых актов по анализу финансового состояния;
4. дать краткую характеристику ОАО «ДСТ №5»;
5. провести анализ состава и структуры имущества и источников его формирования;
6. проанализировать платежеспособность и ликвидность ОАО «ДСТ №5»;
7. провести анализ финансовой устойчивости организации;
8. предложить направления улучшения финансового состояния ОАО «ДСТ №5».

Объект исследования: финансово-хозяйственная деятельность ОАО «ДСТ №5».

Предмет исследования: финансовое состояние организации.

Методы исследования: синтез, анализ расчетно-аналитический, индукции, дедукции, методы цепных подстановок, интегральный метод.

Область возможного применения: в дальнейшей деятельности ОАО «ДСТ №5».

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 86 p., Figures 8, Table 27, 52 sources, 3 app.

FINANCIAL CONDITION, SOLVENCY AND LIQUIDITY, FINANCIAL STABILITY, PROBABILITY OF BANKRUPTCY, BUSINESS ACTIVITY OF THE ORGANIZATION, STRENGTHENING OF THE FINANCIAL POSITION OF THE ENTERPRISE

The purpose of the thesis is to analyze the financial condition of JSC «DST No. 5» and substantiate the directions of its improvement.

In order to achieve this goal, the following tasks were set by the author:

1. disclose the concept of financial condition and the criteria that determine it;
2. determine the methodology for analyzing the financial condition;
3. conduct a review of literary sources and regulatory legal acts on the analysis of the financial condition;
4. give a brief description of JSC "DST No. 5";
5. to analyze the composition and structure of property and the sources of its formation;
6. to analyze the solvency and liquidity of JSC "DST No. 5";
7. to analyze the financial stability of the organization;
8. suggest directions for improving the financial condition of DST No. 5 OJSC.

Object of research: financial and economic activity of JSC «DST No. 5».

Subject of research: financial condition of the organization.

Research methods: synthesis, computational and analytical analysis, induction, deduction, chain substitution methods, integral method.

Scope of possible application: in the future activities of JSC «DST No. 5».

The author of the work confirms that the computational and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.